

**Program Studi S1 Keperawatan
Fakultas Keperawatan
Universitas Andalas
April 2014**

**Nama : Ceria Yudia
No BP : 1210326044**

**Hubungan Pola Asuh Orang Tua Dengan Upaya Pencegahan Penyalahgunaan
Napza Pada Siswa/Siswi Di Sma Adabiah Padang**

ABSTRAK

Letak Indonesia yang strategis serta geografis dengan ribuan kepulauan menyebabkan Indonesia sebagai jalur perdagangan napza. Prevalensi penyalahgunaan napza tahun 2009-2011 terjadi peningkatan yaitu 1,99%, 2,21% dan 2,25% dari jumlah penduduk. Tahun 2015 diproyeksikan naik jadi 2,8% (lima – enam juta jiwa). Prevalensi penyalahgunaan napza di Sumatera Barat tahun 2011 mencapai 1,94% dan Sumatera barat termasuk peringkat ke-11 di Indonesia.. Apabila penyalahgunaan napza pada remaja tidak ditanggulangi maka akan menimbulkan berbagai dampak, maka di butuhkan upaya pencegahan penyalahgunaan napza agar tidak menimbulkan dampak buruk untuk remaja. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk melihat hubungan antara pola asuh orang tua dengan upaya pencegahan penyalahgunaan napza pada siswa/siswi di SMA Adabiah Padang. Desain penelitian ini adalah *Cross Sectional Study* dan jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif analitik. Pengumpulan data primer 17-21 April 2014. Populasi adalah siswa/siswi di SMA Adabiah Padang yang berjumlah 613 orang. Sampel penelitian diambil menggunakan proporsionate stratified random sampling (tujuh orang siswa dijadikan sebagai studi pendahuluan). Pengumplan data dilakukan dengan menggunakan kuesioner. Pengolahan data dilakukan secara komputersasi yaitu analisis univariat dan bivariat dengan menggunakan uji statistik. Hasil penelitian menunjukkan ada hubungan yang bermakna antara pola asuh orang tua dengan upaya pencegahan penyalahgunaan napza pada siswa/siswi di SMA Adabiah Padang dengan nilai $p = 0,000$ ($p < 0,05$). Dari penelitian yang telah dilakukan disarankan kepada remaja agar dapat mengambil keputusan yang tepat terhadap apa yang akan dilakukan, agar tidak terjerumus ke dalam penyalahgunaan napza.

Kata Kunci : Pola asuh, upaya pencegahan penyalahgunaan napza

Daftar pustaka : 37 (2001 – 2013)